

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS

	"Choque nocturno: 4 heridas"
	"Eleazar es candidato del tricolor"
	"PRI apuesta por empresario para ganar Pachuca"
	"Sorpresa en el PRI, presidente de Coparmex va por Pachuca"
	"Eleazar García va por Pachuca"
	"Elecciones seguras"
	"Postula el tricolor a un precandidato ciudadano"
	"Eleazar García, gallo del PRI en Pachuca"
	"Sorprende el tricolor, elije empresario por Pachuca"
	"FCH- ante crimen, no es opción rendirse"
	"Resisten estados los juicios orales"
	"¡No será exhibido!"

INSTITUCIONAL

Uno más uno-Combatirá IEEH abstencionismo: El Instituto Estatal Electoral del estado de Hidalgo (IEE), encabezado por Daniel Rolando Jiménez Rojo, ha dado a conocer que el organismo ciudadano buscará combatir el abstencionismo en las elecciones del próximo 3 de julio. Lo anterior, explicó, a través de incentivar la participación de aquellas personas que han afirmado no votarán en los comicios para renovar los 84 Ayuntamientos que conforman la entidad. Para el responsable del IEE en Hidalgo, es una prioridad hacer que el abstencionismo se reduzca, debido a que su incremento en los últimos años se ha convertido en una señal de preocupación para el avance de la democracia. Ello, porque sólo un cuarto de la población en ocasiones es el que sale a votar, indicó su consejero presidente. Derivado de ello, dijo que se colocarán módulos especiales para que la ciudadanía se decida a votar por el candidato de su preferencia y así fortalecer la democracia en la entidad. Trascendió que en algunas regiones hay miedo latente entre los pobladores por salir a votar a causa del crimen organizado, problema que se ve con mayor regularidad entre las zonas donde se ha detectado la presencia de carteles de la droga como "los zetas". Se dijo que este ambiente puede vulnerar más las próximas elecciones, sin embargo, en el IEE se exhortó de manera general a toda la población a salir a votar a las calles el próximo domingo 3 de julio. Esto, como prueba de ejercicio democrático que el estado debe vivir, ya que los ediles que sean elegidos por mayoría gobernarán por un periodo extraordinario de 4 años 7 meses. Jiménez Rojo aseguró que el proceso electoral se llevará a cabo en un ambiente de paz y tranquilidad, por lo que pidió la colaboración de todas las autoridades tanto municipales como estatales para poder llegar a una contienda reñida en las urnas y no fuera de ellas. Señaló que la presencia de elementos de la policía municipal y estatal deberá ser requerida en casillas de algunas demarcaciones, para garantizar la transparencia del proceso electoral que vivirá Hidalgo en los próximos meses. Para finalizar, el presidente consejero del IEE pidió la cooperación de todos los partidos políticos, al privilegiar las propuestas y hacer de lado la guerra sucia en los distritos electorales. **(José Ignacio García Suárez, Página 04)**

PARTIDOS POLÍTICOS

Milenio-Líder empresarial, candidato del PRI: El empresario capitalino y actual presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Hidalgo, Eduardo Eleazar García Sánchez fue elegido como el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI), para competir por la presidencia municipal de Pachuca en la contienda electoral del próximo 3 de julio. Acompañado del dirigente estatal del PRI, Omar Fayad Meneses y dos de los nombres que se habían manejado como posibles candidatos, el ex diputado local, Alfredo Bejos Nicolás y Jesús Antón de la Concha, ex director del Sistema DIF Hidalgo, García Sánchez arribó poco antes de las dos de la tarde a las oficinas municipales del partido tricolor para registrarse como único candidato. Tras el registro, el presidente del PRI en Hidalgo hizo un reconocimiento a los diputados federales, Carolina Viggiano, Paula Hernández y David PENCHYNA, el actual secretario de Desarrollo Económico, José Pablo Maauad Pontón y al ex diputado local, Julio Menchaca, quienes en su momento también habían mostrado el interés por la candidatura a la alcaldía capitalina. "Quiero hacer una especial mención a priistas, mujeres y hombres, a aquellos priistas que aspiraron también a la posibilidad de la candidatura de la presidencia municipal de Pachuca y a los que con su apoyo, en unidad, juntos hemos construido con ellos una candidatura de unidad. Ellos me manifestaron su solidaridad con quien hoy nuestro abanderado priista rumbo a la contienda electoral". Ante más de 300 militantes, integrantes de diferentes organizaciones priistas, Fayad Meneses explicó el porqué de la designación de Eleazar García. Dijo que después de un arduo trabajo de reflexión y análisis de encuestas y sondeos, se concluyó postular a un empresario que sabe cómo generar desarrollo económico y sabe cómo generar empleos. "Debo decirles con toda puntualidad y con toda claridad a la militancia priista de Pachuca y a los medios de comunicación, ¿Porqué Eleazar García a la candidatura del PRI a presidente municipal de Pachuca? Eh de decir que después de un arduo ejercicio de reflexión que hicieramos todos los priistas, después de la reflexión que hiciera la mesa de estrategia del partido, después del análisis de encuestas y sondeos de opinión y después del análisis de los perfiles de la propia ciudadanía de Pachuca, hemos concluido que el partido debe de postular a uno de sus perfiles más ciudadanos, aquel que más en el activismo ha estado en la simpatía y en la militancia, aquel que cercano a la sociedad sabe como generar desarrollo económico y sobre todo sabe como generar empleo y por eso hoy el PRI de Pachuca va impulsar la candidatura de un empresario rumbo a la presidencia municipal". El también diputado federal aseguró que el PRI está preparado para la contienda electoral, la cual dijo será difícil ya que enfrentarán a la misma alianza contra la que compitieron en el pasado proceso electoral del 2010, misma que calificó como un "enemigo enardecido", que sin teoría ni fundamento, busca arrebatar el gobierno en la capital. "Finalmente les digo que vamos a una contienda electoral difícil, como son todas las contiendas electorales... que vamos a enfrentar a un enemigo enardecido porque enardecido quedó nuestro contrincante después de la pasada contienda electoral, porque vamos a enfrentar nuevamente una alianza de partidos de esas que sin teoría ni fundamento quieren arrebatar el poder por el poder y que ahora vamos a enfrentar a una oposición que cree y que ha pensado que nos puede fracturar". El líder priista hidalguense señaló que con la designación de Eleazar García Sánchez como candidato por Pachuca, el PRI demuestra madurez política y sentido de unidad interna y aseguró que no existen fracturas al interior del partido. "A esa oposición les digo desde aquí, no lo lograron, no lograron fracturar al PRI, aquí está nuestro candidato, es de unidad y aquí está la fuerza de todos los priistas que lo acompañan, haremos una gran campaña y después de esa gran campaña vamos a conquistar la voluntad de la gente", señaló Fayad. **Impulsan campaña...** "Votaremos por el mejor y lo cuidaremos como el peor", es el lema de una campaña lanzada por empresarios de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Hidalgo, quienes se reunieron para hablar de las condiciones económicas y políticas que se viven en el país y en el estado. La campaña fue lanzada a nivel nacional desde hace unos días; sin embargo en Hidalgo fue hasta la mañana de este jueves cuando se presentó ante los empresarios. El objetivo de la campaña es impulsar una sociedad más participativa para que premie a los buenos políticos y castigue a quienes no cumplen con sus compromisos. "Nuestro objetivo central es promover una participación ciudadana más activa, que tome la iniciativa para definir el rumbo del futuro de nuestra Nación, en el contexto de los procesos de relevo de gobernadores y renovación de Congresos estatales que tendrán lugar este año, así como de las elecciones federales de 2012, para presidente de la República, diputados y senadores del Congreso de la Unión", señalaron. **(Jonathan Collazo, página 06)**

Milenio-PAN y PRD prometen unidad: Luego de las declaraciones de una posible fractura al interior de la alianza *Hidalgo Nos Une* en Pachuca, los dirigentes de los partidos que integran dicha coalición (PAN y PRD) garantizaron que hay unidad en al interior de la oposición. En conferencia de prensa, los líderes municipales de ambos institutos políticos informaron que los aspirantes a la capital del estado contendrán en una encuesta para designar al gallo de la alianza y respetarán los acuerdos de la coalición. Las encuestas comenzarán mañana viernes y concluirán el 8 de mayo y se aplicarán a manera de entrevista casa por casa. De acuerdo con Juan Carlos Robles Acosta, presidente del Partido Acción Nacional en la capital hidalguense, ambos partidos políticos están unidos, "está coalición que fue amplia nadie la va a

echar abajo, la coalición entre PAN y PRD desde luego va flanqueada y va para ser una alianza ciudadana, desde luego será vencedora el 3 de julio para que la oposición regrese a gobernar la Casa Rule". El panista declaró que no habrá una ruptura al interior de la alianza por la designación de uno u otro candidato, y recordó que con la suma de ambos partidos "Hidalgo Nos Une", logró el triunfo en los comicios a gobernado y diputados locales en Pachuca. "En Pachuca ambos partidos ganaron las elecciones del pasado 4 de julio de 2010, vamos a ganar en las elecciones próximas en Pachuca", indicó el líder del blanquiazul. Por su parte, Pedro Porras Pérez, presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Hidalgo, argumentó que independientemente de las voces discordantes del bloque opositor al PRI, garantizan el trabajo en torno a la recuperación de la capital del estado, sin embargo antes tienen que aplicar la encuesta para que se designen al candidato de "Hidalgo Nos Une". Gloria Romero León por el PAN y Natividad Castrejón por el PRD, tendrán que medirse en una encuesta que será aplicada de casa en casa a la ciudadanía capitalina. La casa encuestadora será Parametría y contará con mil 500 reactivos para Pachuca. El presidente del PRD criticó al PRI porque designó a Eleazar García Sánchez como su candidato para Pachuca, "Son candidatos de unidad, porque no les permiten que otros aspirantes tengan la oportunidad de competir, en esta coalición se han establecidos reglas claras y tengan la misma oportunidad de participación". **Claves-Reunión**• La diputada local por el distrito de Pachuca, Yolanda Tellería dijo que la reunión entre las dirigencias municipales del PRD y PAN se registró para demostrar unidad. • "Estamos aquí para demostrar y quitar muchos chismes que se han dado de que si no es el candidato habrá una ruptura ruptura entre las coaliciones", expresó. • La legisladora panista dijo que la coalición "Hidalgo Nos Une" (PAN-PRD) recuperará la presidencia municipal de Pachuca en las votaciones, a pesar de la guerra sucia. **(Misael Zavala, página 07)**

Milenio-Chema Lozano aún no presenta renuncia formal al PRD: Porras: Pedro Porras Pérez, presidente estatal del PRD en Hidalgo, dijo que aún no es oficial la renuncia del alcalde de Zimapán, José María Lozano (Chema Lozano) del partido del sol azteca, pues la dirigencia estatal aún no ha recibido el documento que acredite su supuesta renuncia irrevocable. El presidente del Partido de la Revolución Democrática en Hidalgo adelantó que mañana el presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano acudirá a la capital del estado y no descarta que allí se reafirme Chema Lozano como militante perredista. En la celebración de los 22 años de la creación del PRD, Porras Pérez dijo "vamos a esperar el sábado, vendrá Jesús Zambrano y donde se fijará esa posición, es probable que esté Chema Lozano donde diga no me voy". "No ha dejado ningún documento a la dirigencia estatal del PRD, cuando menos aquí en el estatal no, el sábado estará Zambrano donde se fijará posición y es probable que esté Chema Lozano, habrá que esperar", agregó. Apenas el martes pasado José María Lozano, presidente municipal de Zimapán, anunció su renuncia al PRD, y se espera la fuga masiva de al menos dos mil zimapenses de las filas del sol azteca. Nora Olivera, síndico procurador del ayuntamiento confirmó la versión y señaló: "Cómo es posible que a quien nombraron el mejor alcalde del PRD a nivel nacional en 2010 ahora le dé la espalda su dirigencia nacional". Además de la renuncia de José María Lozano, también se registró la salida del PRD de al menos tres candidatos a presidentes municipales, entre ellos el ex líder juvenil perredista, Víctor Rodríguez Gaona, quien pidió licencia al PRD para contender por la alcaldía de Mineral de la Reforma abanderando a la alianza "Poder con Rumbo" (PT-Convergencia). "Algunos militantes del PRD abandonan las filas del partido pero que son los menos, hasta ahora son como tres compañeros que lo han expresado, cuando menos hoy me llegó oficialmente un permiso, pero no es una desbandada, solamente Rodríguez Gaona que se fue al PT y Convergencia", dijo. Argumentó que "no es el desacuerdo por una cuestión ideológica o de organización del partido, su desacuerdo radica en que no son los abanderados del partido y que a veces en ese interés abandonan las filas del partido". Por su parte, Arturo Williams Trejo, precandidato del PRD en Zimapán, señaló que a pesar de la salida de Chema Lozano, de las filas perredistas, el triunfo del sol azteca en las elecciones del 3 de julio es indiscutible. **Claves-Carta abierta**• En una carta abierta al pueblo, el presidente municipal de Zimapán, José María Lozano Moreno informó a la dirigencia nacional del PRD sobre su renuncia irrevocable. • "Como militante del PRD y alcalde de Zimapán me permito presentar mi renuncia con carácter de irrevocable, al partido que me sentí orgulloso de representar y al cual serví con dignidad". • "Hoy nos sentimos liberados gracias a que ese partido en el que creímos, nos demuestra que no es mejor ni diferente a lo que pensamos combatir, que aquí no valen los logros ni el trabajo para la gente...", indica el documento. **(Misael Zavala, página 11)**

Criterio-Compromiso con Pachuca: Gloria Romero de Tellería, de 47 años de edad, aseguró que conoce de las necesidades de los capitalinos, pues desde hace una década ha estado inmersa en la actividad de la ciudad. Con buen ánimo, dijo, entra a este penúltimo proceso interno, donde saldrá el candidato opositor de la alianza PAN-PRD. **¿Por qué decidió contender por la alcaldía?** Respondí a una serie de invitaciones que recibí de algunos militantes panistas, y acepté porque conozco a fondo lo que se hace en la presidencia municipal y conozco la ciudad, pues he trabajado desde hace diez años ahí. Eso me da la certeza que podemos ganarle al PRI, no sólo a ser la candidata de la alianza Hidalgo nos Une, pues con el PAN y PRD en coalición podemos hacer un buen gobierno. **¿Cuáles son los tres ejes de acción de su propuesta de gobierno?** El empleo, por eso la Secretaría de Desarrollo Municipal tomará un importante papel para abrir la puerta a nuevas inversiones y, sobre todo, a defender nuestro comercio. Por ello, comerciantes, cámaras y gobierno

fomentaremos y fortaleceremos esa actividad. Vamos a transparentar las compras que se hagan en la presidencia, dando prioridad a comerciantes y constructoras de Pachuca. La seguridad, aunque hoy ya no compete al municipio, sí podemos coadyuvar con el estado, previniendo los delitos. Uno de los ejes será recuperar espacios públicos en colonias y barrios, para que los jóvenes se ocupen en el deporte y cultura y no en otras cosas. La educación la vamos a fortalecer y haremos eficiente la calidad en servicios públicos, además de dar prioridad a las colonias, ejidos y barrios de la ciudad donde todavía no hay servicios básicos. **¿Por qué los pachuqueños deben de elegir a Gloria Romero?** Soy una persona de resultados, compromiso y trabajo. Tengo como premisa esos valores y una fuerte identidad con los pachuqueños. Aquí he vivido y desde hace diez años he estado relacionándome con sus necesidades, por eso seré una alcaldesa que esté cercana a la gente. **¿Siente nervios por el proceso que inicia hoy?** No. La verdad es que estoy animada por la respuesta que hemos tenido en la calle, estamos terminando muy noche por las altas invitaciones a barrios y colonias. Eso inyecta energía, ánimo y entusiasmo, y no me siento nerviosa, sólo cansada. **¿Qué cualidades observa de su contrincante?** No me atrevería..., honestamente no tengo muchas cualidades que observarle. No le veo..., qué pena. **(Antonio Alcaraz, página 06)**

Criterio-Encuesta dará candidato: A partir de hoy y hasta el próximo domingo 8 de mayo, la empresa encuestadora Parametría SA de CV aplicará mil 500 cuestionarios domiciliarios en 133 secciones de Pachuca para determinar quién es el candidato mejor posicionado para encabezar la alianza Hidalgo nos Une entre PAN y PRD, en la elección del 3 de julio. Es por eso que este día, la ciudadanía capitalina elegirá de forma anónima entre Gloria Romero de Tellería y Natividad Castrejón Valdez, bajo la estrategia del "salto sistemático 1-4", es decir que, de cada cuatro domicilios, encuestarán uno. Estas 15 preguntas, estarán basadas en el conocimiento y percepción que tiene la gente de ambos candidatos. En promedio, por cada sección se aplicaran 11 encuestas. Lo anterior fue revelado durante una rueda de prensa en el PRD estatal, donde festejaron 22 años de fundación política con la presencia de varios líderes perredistas y militantes. Asimismo en Ixmiquilpan y Huejutla, se aplicarán mil 500 cuestionarios, pues junto con Pachuca tienen el mayor número de secciones y población. Respecto a los seis municipios restantes, Tepetitlán, Tolcayuca, Zimapán, Tecozautla, Huehuetla y Atotonilco de Tula, el número de cuestionarios será. Correspondiente al número de secciones, es decir, en promedio se aplicarán entre 200 y 500 cuestionarios, respectivamente. En total el PRD irá en alianza con el PAN en 50 municipios, de los cuales nueve los definirá con una consulta ciudadana y en 34 alcaldías, irá sólo. **(Antonio Alcaraz, página 07)**

Criterio-Investigarán a Galland y Chavero, tras elecciones: Después de que concluyan las elecciones municipales del 3 de julio, el PAN capitalino, investigará y analizará la posibilidad de sancionar a los panistas Guillermo Galland y Enrique Chavero, por apoyar al perredista Natividad Castrejón Valdez y no a la blanquiazul, Gloria Romero de Tellería, en la precampaña para sacar al candidato de la alianza Hidalgo nos Une. Así lo sostuvo Juan Carlos Robles Acosta, presidente del PAN en Pachuca, quien dijo que es probable que ambos panistas estén sujetos a la Comisión de Orden del Comité Directivo Municipal. A estos dos panistas se les captó en una fotografía alzando las manos al candidato perredista; asimismo manifestaron su apoyo para que Castrejón Valdez, pueda ser el abanderado de la coalición PAN-PRD. Lo anterior, lo dio a conocer en una rueda de prensa conjunta con el PRD municipal, encabezado por el presidente con licencia, Aurelio González. En esa reunión, ambos líderes de partido despejaron los rumores y chismes de la ruptura de esa alianza. En el lugar estuvo presente el líder estatal del sol azteca, Pedro Porras, y, en representación del PAN, la diputada Yolanda Tellería, quien dijo que son sólo rumores. **(Antonio Alcaraz, página 07)**

Plaza Juárez- Sin fracturas, PRI concluye registro de 78 candidatos: Fayad El Partido Revolucionario Institucional concluyó el registro de los 78 candidatos a presidentes municipales en los Ayuntamientos en los que competirá solo y a decir de Omar Fayad Meneses, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, se da sin fracturas. "Hubo que construir una candidatura de unidad para cada municipio y eso no es fácil, porque a nivel municipal las pasiones se desbordan", dijo. Planteó que estas candidaturas se basaron en un análisis que se realizó de las posibilidades de triunfo, "vamos a enfrentar a un enemigo enardecido, porque enardecido quedó nuestro contrincante después de la pasada contienda electoral; vamos a enfrentar nuevamente una alianza de partido que sólo quiere arrebatar el poder por el poder". Fayad Meneses señaló que se enfrentarán a una posición que, dijo, quería ver fracturado al PRI en Pachuca, sin embargo, "no lo lograron". En el caso de Pachuca, reconoció que fue un proceso complicado la elección del candidato, que incluso se definió un par de horas antes del registro; destacó que se haya logrado la unidad, "no es un asunto sencillo construir un esquema de unidad". La lista de los candidatos que se realizaron el día de hoy es la siguiente: -Atotonilco de Tula: Antonio Hurtado Altamirano -Francisco I. Madero: Joel González Gómez- Huazalingo: Marco Antonio González Pérez-Huejutla de Reyes: Andrés Espinoza Galván- Ixmiquilpan: Carlos René Nicolás Martín -Metztitlán: Alejandro Verde López-Mixquiahuala de Juárez: Isidro Monroy Reyes- Pachuca de Soto: Eleazar García Sánchez- San Felipe Orizatlán: Jaime Rivero Flores -Tasquillo: Maurilio Martínez Sanjuan -Tenango de Doria: Onésimo David Melo Iturbide- Tula de Allende: Jaime Jacobo Allende González- La Misión: J. Neftalí Márquez Melo -Yahualica: Elías San Juan Sánchez. **(Nadia Mejía,**

Página 03)

Uno más uno-Rostro ciudadano en candidaturas del PRI: Al grito de unidad, el presidente del PRI en Hidalgo, Omar Fayad Meneses, líderes de sectores y organizaciones, y simpatizantes, respaldaron la aspiración del empresario Eleazar Eduardo García Sánchez como precandidato del PRI a la presidencia de Pachuca. Al asistir al registro de Eleazar García, Fayad Meneses explicó que la postulación del hidalguense se logró tras un análisis de reflexión y en el que resultó ser el rostro ciudadano que mejor representa los intereses de la población. "Más que en el activismo ha estado en la simpatía y en la militancia; aquel que cercano a la sociedad sabe cómo generar desarrollo económico y sobre todo sabe cómo generar empleo. Por eso hoy el PRI de Pachuca va a impulsar la candidatura de un empresario a la presidencia municipal". De esta manera, aseguró, el PRI responde a la exigencia ciudadana de ser ésta la que diseñe el perfil de quienes quiere en los puestos públicos, que conozca los problemas de nuestro municipio; que con una nueva imagen pueda dar respuesta a las necesidades de la gente. **(Redacción, Página 03)**

La Crónica de Hoy-Lamenta Castrejón intentos de Gálvez: El precandidato de Hidalgo nos une a la alcaldía capitalina, Natividad Castrejón Valdez, manifestó que no tiene ninguna duda en lograr la candidatura para re-presentar al PAN-PRD, después de la aplicación de la encuesta que servirá de base para la decisión de las dirigencias nacionales. Aclaró que, pese a las recientes descalificaciones para desestabilizar a la alianza, emitidas por Xóchitl Gálvez en su contra, y a quién calificó como "mito - mana, por su tendencia a decir una mentira tras otra sin fundamento y sin pruebas", aseveró que logró posicionarse como la persona que puede aglutinar y encabezar un proyecto colectivo, no personal, que garantice beneficios para los habitantes de la capital hidalguense. Lamentó que declaraciones infundadas intenten descomponer el esfuerzo realizado por los actores locales del PRD y PAN, donde en una suma de consensos decidieron darle a la sociedad una alternativa más fuerte que pueda enfrentar al PRI en la elección del 3 de julio. "La alianza está firme y la candidatura va más allá de intereses particulares". **(Enrique Juárez, pag. 05)**

Síntesis-Omar Fayad acompañó al elegido. Eleazar García va por Pachuca: Carlos René Martín, Andrés Espinoza Galván, Huejutla y Tula, respectivamente: La decisión de la dirigencia estatal y municipal del Partido Revolucionario Institucional recayó en la figura del empresario Eleazar Eduardo García Sánchez para contender por la presidencia municipal de Pachuca, al ser el único aspirante que se registró al término del plazo de la convocatoria interna priísta para el último bloque de aspirantes del tricolor rumbo a las elecciones municipales del próximo 3 de julio. En ese bloque también estaban Ixmiquilpan, Huejutla y Tula de Allende, cuyos candidatos son: Carlos René Nicolás Martín, Andrés Espinoza Galván y Jaime Jacobo Allende González, respectivamente. Poco después del medio día en la calle Moctezuma de la capital del estado, frente a la sede municipal del PRI, estaba listo el templete y el sonido para el festejo del ya esperado candidato "de unidad". A pesar de que el tiempo del registro inició a las 11:00 horas y culminada a las 14:00 horas, fue solamente un minuto antes en que cerrarse el plazo, presentó su documentación Eleazar Eduardo García Sánchez llegó acompañado por el dirigente estatal del PRI, Omar Fayad, con quien después del registro dirigió frente a la sede local del tricolor un mensaje de agradecimiento. Fayad Meneses refirió que después de haber realizado un análisis de una serie de encuestas y sondeos de opinión, se decidió postular al mejor de los perfiles, lo más cercano la ciudadanía nos ha diseñado el perfil que quiere en los puestos públicos y pide también un ciudadano comprometido y que conozca los problemas del municipio, y en Eleazar van a encontrar a un ciudadano que conoce los problemas del municipio". Por su parte, Eleazar García, reitero su compromiso de ganar la alcaldía de Pachuca para impulsar su desarrollo por medio de la generación de empleos. Otros aspirantes del PRI que se registraron ayer fueron: Antonio Hurtado Altamirano, por Atotonilco de Tula; Joel González Gómez, por Francisco I Madero; Marco Antonio González, por Huazalingo; Alejandro Verde López, por Metztlán; Isidro Monroy Reyes, por Mixquiahuala de Juárez. Así como Jaime Rivero Flores, por San Felipe Orizatlán; Maurilio Martínez San Juan, por Tasquillo; Onésimo David Melo Iturbide, por Tenango de Doria; J. Neftalí Márquez Melo, por la Misión; y Elías San Juan Sánchez, por Yahualica. (Jaime Arenalde, pág.3)

Síntesis- Ve Romero arrogancia en tricolor: "Lo peor que le puede pasar a un partido y a un político es la soberbia. Los dirigentes del Partido Revolucionario Institucional PRI no se han dado cuenta que los ciudadanos somos superiores a las maquinarias que puedan aceptar con una utilización amplísima de recursos públicos", aseguró Gloria Romero León, precandidata de la coalición Hidalgo nos Une, de PAN y PRD, a la alcaldía de Pachuca. La diputada federal panista con licencia exhortó al PRI a hacer un análisis de su actuación y a no seguir insistiendo en su soberbia, porque lo que la gente quiere "es trabajo de tierra, quiere resultados, quiere atención". Respecto a la nominación del empresario Eleazar García Sánchez como candidato del PRI a la alcaldía de Pachuca, Romero León aseguró que no se trata de lucha contra un candidato o un empresario, sino contra toda "maquina que el gobierno arma para avasallar a los contendientes con el uso de recursos públicos". "La ciudadanía requiere gente cercana, con la que sienta identidad. El tejido social requiere señales de cercanía, de presencia", aseguró quien encabezara el DIF municipal durante la administración panista del trienio 2000-

2003. En su opinión, los partidos políticos han sido superados por la ciudadana y por ello, dijo, el respaldo de la gente va más allá. **(Jaime Arenalde, pág.3)**

Síntesis-Empresariado respaldará a Eleazar García: Totalmente sorpresiva pero satisfactoria, resultó para el empresariado hidalguense la designación del presidente de la Coparmex Hidalgo, Eleazar García Sánchez, como candidato del PRI a la presidencia municipal de Pachuca. Una candidatura que el propio empresario había descartado apenas horas antes de su registro, al asegurar que aunque satisfactoria, había declinado a la misma. Las expresiones de sorpresa se multiplicaron entre los presidentes de las organizaciones empresariales al darse la noticia; que sin embargo, coincidieron en señalar su satisfacción. "Un empresario, habla nuestro mismo idioma, vive nuestros problemas y seguramente impulsará fuertemente al sector productivo", afirmó Andrés Velázquez Vázquez, presidente de la Cámara Nacional de Comercio de Pachuca (Canaco). Aunque la Canaco es un organismo empresarial apartidista, hizo notar Velázquez Vázquez, seguramente todos los comerciantes se sentirán identificados con el candidato empresario y le darán su respaldo. **(Dolores Michel, pág.7)**

El Reloj-Termina el tricolor con los registros de precandidatos: A través de un comunicado, el Partido Revolucionario Institucional, anunció el registro de los aspirantes en 13 municipios, concluyendo así el proceso interno. Los aspirantes son: Antonio Hurtado Altamirano en Atotonilco de Tula; Joel González Gómez en Francisco I. Madero; en Huazalingo, Marco Antonio González Pérez; en Huejutla de Reyes, Andrés Espinoza Galván. También se informó que en el municipio de Ixmiquilpan, se registró Carlos René Nicolás Martín; en Metztlán, Alejandro Verde López; en Mixquiahuala de Juárez, Isidro Monroy Reyes, en Pachuca de Soto, Eleazar García Sánchez. La dirigencia estatal del tricolor comunicó que en San Felipe Orizatlán el precandidato es Jaime Rivero Flores, en Tasquillo, Maurilio Martínez Sanjuan; en Tenango de Doria: Onésimo David Melo Iturbide, en Tula de Allende, Jaime Jacobo Allende González, en La Misión, J. Neftalí Márquez Melo y en Yahualica se registró Elías San Juan Sánchez. **(Redacción, pág. 03)**

El Reloj-Pese a guerra sucia, Castrejón se perfila como el ganador: El precandidato de la coalición Hidalgo nos Une, Natividad Castrejón Valdez, quien espera ganar las encuestas del próximo fin de semana, refirió que no caerá en descalificaciones bélicas utilizadas como un instrumento para aparentar. Pidió a sus adversarios políticos, presentar los elementos antes de emprender una guerra sucia que sólo perjudica al electorado, "habla más del que difama que, el que recibe la difamación". Reprobó que la ex candidata a gobernador quien usó un discurso violento en su campaña hacia el Ejecutivo Estatal, tiempo después, se sienta a la mesa con él sin presentar una agenda política. Este sábado, Jesús Zambrano Grijalva realizará una gira de trabajo en Pachuca y dará a conocer su punto de vista sobre cuestionamientos, quien pidió al igual que Pedro Porras, dirigente estatal, mantener una línea de respeto y prudencia. El abanderado del aurinegro señaló que sus seguidores de Xóchitl Gálvez manifestaron su inconformidad en las redes sociales, quien se quejó con él por esta situación, patrón de conducta que repite al recurrir a argumentos y descalificaciones que no fueron vertidos por la abanderada del PAN, de quien espera conocer su opinión en lo privado y público, para delimitar una línea política en dado momento. "Parece que requiere de tenerla atrás, atrás, para crecer; parece una precampaña de Xóchitl; en las campañas nos muestran tal y como somos. No hay acto político que, de vez en cuando le toque críticas infundadas, pero, en este caso, que las presente; durante su campaña (XG) se hizo la víctima, que la atacaban cuando se habló que su campaña fue financiada por el gobierno federal. Hoy se copia al caníbal". Al tiempo, lamentó que radicales de los grupos de Guillermo Galland y Rodolfo Chavero, los "acabaran" en las redes sociales por tener una preferencia hacia un candidato distinto de su partido de origen, sin embargo, la suma de voluntades apuntó, crecerá en los siguientes días. **(Verónica Ángeles, pág. 04)**

El Reloj-Quienes se van del PRD desperdician su capital político y no les alcanza para ganar: Quienes renuncian al PRD para ir abanderados por otro instituto político "desperdician su capital político y no les alcanza para ganar", afirmó Pedro Porras Pérez, dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD). El líder del Sol Azteca informó que hasta la fecha sólo se han recibido 3 renuncias a las filas del PRD, entre las que destaca la de Víctor Rodríguez Gaona del municipio de Mineral de la Reforma, quien se presuntamente buscará la presidencia municipal por medio del Partido del Trabajo (PT). Porras Pérez afirmó que sus compañeros que abandonan las filas lo hicieron porque no alcanzaron ser los abanderados "son compañeros, que digo con todo respeto, finalmente no es el desacuerdo por cuestión ideológica u organizacional, sino que no alcanzaron a ser los abanderado y en este interés abandonan las filas creyendo que les va a ir bien en otro instituto político, cuando digo desperdician el capital mucho o poco que tengan en el PRD, porque va a haber confianza al plegarse a otras filas, pero tampoco van a tener la fuerza suficiente como para ganar". En el marco del XXII aniversario del PRD, integrantes del Secretariado Estatal, aspirantes a presidentes municipales y funcionarios del PRD, partieron y compartieron un pastel en las instalaciones del comité estatal, al tiempo que aseguraron la percepción con la nació el Sol Azteca de ser un partido violento ha sido borrada, gracias a que han encontrado nuevos mecanismos para lograr acuerdos. Respecto a la renuncia del presidente municipal de Zimapán, José

María Lozano, el líder del aurinegro, prefirió no emitir ningún comentario, se limitó a anunciar que el próximo sábado vendrá el presidente nacional del PRD, quien dará cuenta del status que guarda dicho asunto. **(Verónica Ángeles, pág. 05)**

El Reloj- Este fin de semana Hidalgo nos Une aplicará encuestas para definir candidato: La coalición Hidalgo nos Une afina detalles de las encuestas que serán aplicadas durante este fin de semana, procedimiento mediante el cual elegirán a sus candidatos en 9 municipios de los 50 donde registraron la alianza. La empresa a la cual las dirigencias nacionales le encargaron la labor de medir a sus aspirantes es Parametría (empresa a la cual los senadores José Guadarrama y Francisco Xavier Berganza pusieron en entre dicho su profesionalismo), y serán consultadas cada una de las secciones electorales de los municipios de Atotonilco de Tula, Huehuetla, Huejutla, Ixmiquilpan, Pachuca, Tecozautla, Tepetitlán, Tolcayuca y Zimapán. En el caso de Pachuca, donde la encuesta incluye los nombres de Natividad Castrejón como propuesta del PRD y a Gloria Romero como propuesta del PAN, se aplicarán mil 500 encuestas, cara a cara, durante los días 6, 7 y 8 de mayo, el resultado será dado a conocer a más tardar el día 11 de mismo mes. Para el caso de Ixmiquilpan, la propuesta perredista recayó en la persona del ex diputado local, Juan Ortiz Simón; quien será medido con Cipriano Charréz Pedraza, emanado de las filas del blanquiazul. En el municipio de Huejutla, los precandidatos de la alianza Hidalgo nos Une son Gabriel Ramos Moguel, hermano del ex presidente Marco Antonio Ramos Moguel; así como Ramiro Hernández Torres por parte del albi azul. En Zimapán el aspirante del PAN es el ex-diputado federal Erick Marte Rivera Villanueva, y del PRD Williams Trejo; en el caso de Tecozautla, el Partido Acción Nacional definió como su propuesta a Enrique Beltrán García; Tepetitlán, Juan Carlos Benítez Guerrero; del Sol Azteca Benjamín Pérez. En Huehuetla, Marcial Solís Gómez del blanquiazul y Sansón Montes del PRD. Conforme a lo establecido en el convenio de coalición registrado ante el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo, los nueve precandidatos panistas deberán ganar la encuesta que ambos partidos PAN-PRD propusieron como método de selección de quien finalmente sea quien encabece la alianza en esos municipios. **(Verónica Ángeles, pág. 06)**

INSTITUCIONES ELECTORALES

“No se genero información”

PLANO ESTATAL

Milenio-Gobierno busca pacto para comicios seguros: El secretario de Gobierno, Fernando Moctezuma Pereda, señaló que junto al gobierno federal realizarán un análisis de las regiones con más incidencia delictiva en la entidad a través de un Protocolo de Seguridad que firmarán para garantizar elecciones municipales alejadas de la violencia. Ante la exigencia de autoridades electorales en Tula para que el gobierno refuerce la seguridad en esa región de la entidad a raíz de los enfrentamientos relacionados con el crimen organizado, el funcionario estatal explicó que se coordinarán con las policías municipales, Ejército y Policía Federal para determinar la estrategia de protección. “Siempre todos esos detalles hay que cuidarlos, le vamos a dar seguimiento con todas las autoridades, dependiendo de la agenda, lo vamos a valorar. Son temas relacionados con la seguridad en el proceso electoral, donde se les brindará, dependiendo de las condiciones, seguridad a todos los candidatos”. El acuerdo que el gobierno hidalguense signará con autoridades federales es exclusivo para la seguridad de las elecciones que renovarán las 84 alcaldías el próximo tres de julio e incluye una radiografía de las zonas con más presencia del crimen, así como un consenso para brindar protección personal a los candidatos que lo requieran. “Se firma por lo del proceso electoral, pero siempre las medidas de seguridad están previstas para toda la población, es un formato que sometieron a consideración de todos los estados en el caso de Hidalgo ya lo revisamos y no hay variaciones”. El encargado de la política interna hidalguense confió en que no existirá ningún conflicto que vulnere la seguridad de los candidatos y población durante actos de campaña y la jornada electoral del tres julio. “Depende del resultado nos vamos a poner de acuerdo para cuidar el proceso electoral, hoy primero es cuidar el escenario político al interior de los partidos para determinar el grado de conflictos”, señaló. **(Ángel Cabrera, página 07)**

Milenio-Buscan seguridad en las elecciones: El gobernador de Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz informó que sostendrá hoy una reunión con funcionarios de la Secretaría de Gobernación (Segob) federal, para definir las estrategias que se realizarán en el reforzamiento de la seguridad en las elecciones municipales del 3 de julio. Después de la petición del **Instituto Estatal Electoral (IEE)** de Hidalgo de reforzar la seguridad en el municipio de Tula para los siguientes comicios, el mandatario hidalguense puso énfasis en que la seguridad se reforzará en todas las regiones del estado para garantizar unas elecciones seguras. “Tenemos una reunión el día de mañana (hoy) en la Secretaría de Gobernación, en donde estableceremos las estrategias para reforzar en general las elecciones en Hidalgo y en otras entidades que también tendrán proceso electoral el próximo 3 de julio”, dijo. Durante la ceremonia del 149 Aniversario de la Batalla de Puebla,

Olvera Ruiz indicó que aunque será complejo brindar seguridad personal a todos los candidatos, ya que se estarán registrando entre 250 y 300 aspirantes de todos los partidos, el gobierno estatal hará todo lo posible por mantener los niveles de seguridad en los 84 ayuntamientos. "Estaremos pendientes con lo que elementalmente requiera cada candidato, estamos hablando de muchos candidatos, todavía no sabemos cuántos pero al menos estaremos hablando de 250 y 300 candidatos, va ser un poco complejo, haremos lo posible para mantener los esquemas elementales en cada municipio", señaló. Respecto al llamado que hizo el presidente, Felipe Calderón a los gobiernos estatales para reforzar las estrategias contra el crimen organizado, el mandatario aseguró que Hidalgo está sumado a la lucha contra el narcotráfico y recalzó que los esfuerzos se han realizado con las fortalezas propias de la entidad. "El presidente hizo lo correcto en hacer el llamado, desde luego el presidente generaliza no toma en cuenta todavía lo que en lo particular realizan algunas entidades como nosotros, que todos los días estamos más que sumados y lo estamos haciendo con nuestras propias fortalezas", argumentó. Por la tarde, el gobernador hidalguense realizó una gira por Actopan, donde anunció la inversión de más de 250 millones de pesos para los subprogramas Agrícola, Ganadero, Pesca, Conservación y Uso Sustentable del Suelo y Agua (COUSSA), Soporte, Sistemas Producto y Desarrollo Rural. Ante campesinos de esta zona y acompañado del secretario de Agricultura, José Alberto Narváez, el mandatario estatal hizo entrega de tractores, así como paquetes de semillas mejoradas y certificados para la generación de proyectos productivos. Con la presencia del alcalde de Actopan, Jaime Galindo Ugalde, el jefe del Ejecutivo subrayó que el campo hidalguense tiene mucho potencial, "hay que aprovecharlo, tecnificarlo y darle valor agregado para que las familias que viven de él perciban directamente en su economía los beneficios". Posteriormente, Olvera llevó a cabo la instalación del Coplader de la Región VII Actopan –que contempla los municipios de Actopan, El Arenal, Francisco I. Madero, Mixquiahuala, Progreso, San Salvador y Santiago de Anaya-, acto que presidió junto con el secretario de Planeación, Desarrollo Regional y Metropolitano, Alberto Meléndez Apodaca. Asimismo, dio a conocer que los hospitales y centros de salud de la región y del estado ya cuentan con el debido abastecimiento de medicinas, con lo que se da solución a la problemática de la falta que sufrían los usuarios. Estuvieron presentes en esta gira de trabajo los secretarios de Salud, Pedro Luis Noble; de Turismo y Cultura, Renato Olivares; de Medio Ambiente y Desarrollo Urbano, Honorato Rodríguez, entre otros. **Compiten coaliciones•••** Los Partidos Revolucionario Institucional (PRI), Verde Ecologista de México (PVEM) y Nueva Alianza (Panal) buscarán el triunfo en 23 de 84 municipios con la conformación de la alianza "Juntos por Hidalgo" de cara a los comicios del próximo 3 de julio. De esta forma, competirán en coalición en Atitalaquia, Atlapexco, Calnali, Chapulhuacán, El Cardonal, Huautla, Huazalingo, Huejutla, Ixmiquilpan, La Misión, Mineral de la Reforma, Mineral del Monte, Omitlán de Juárez y Pachuca, entre otras localidades. Los tres partidos firmaron de común acuerdo un documento base, en el que se establece que el tricolor llevará la batuta en 16 municipios, es decir, postulará a un candidato de su partido. En tanto, Nueva Alianza irá a la cabeza de la coalición en seis municipios, Mineral del Monte, El Cardonal, Tianguistengo, Xochicoatlán, Huautla y San Salvador, mientras que el Verde Ecologista sólo encabezará un municipio. De esta forma, la dirigencia de Nueva Alianza en Hidalgo irá con candidato propio en 61 alcaldías y contendrá con las demás fuerzas políticas, incluidas las coaliciones Hidalgo Nos Une (PAN-PRD) y Poder con Rumbo (PT y Convergencia). **(Jonathan collazo, página 08)**

Milenio-Ejército se dice listo para patrullar calles de Hidalgo: El Ejército Mexicano se encuentra listo para tomar las calles en los puntos más conflictivos del territorio hidalguense, por lo que ya realiza patrullajes en Tula, con la finalidad de mantener una mayor presencia en la región y mantenerse pendientes en coordinación con policías estatales, aseguró el general de la 18 Zona Militar con sede en Pachuca, Jacobo Osorio Herrera. En caso de que autoridades estatales requieran ayuda militar, el personal de la armada de México con base en Pachuca se encuentra listo y pendiente de cualquier solicitud que realicen las autoridades estatales, mencionó. "Hay que ver el trabajo de las fuerzas de seguridad pública del estado, como están laborando, nosotros siempre a un costado de ellos prestos y muy atentos ante cualquier petición que haga el gobierno del estado, coordinándonos con otras autoridades federales, con la delegación de la PGR, Policía Federal y con las policías de los municipios en toda la entidad". El general de brigada precisó que en la entidad no se presenta la misma situación que en otros estados de la República, e insistió en que autoridades y Ejército realizan una labor extenuante para impedir que el clima de violencia otras entidades llegue a territorio hidalguense, "debemos de impedir que crezca la delincuencia." Recalzó que las acciones de patrullaje del Ejército no se deben a situaciones difíciles sino para impedir que la violencia llegue a ser como se vive en otros estados, por lo que enfatizó en permanecer atentos ante cualquier situación que pudiese llegar a presentarse, "no queremos vivir la situación que padecen otros compañeros en otros estados, por eso debemos trabajar y debemos estar atentos y pegarle fuerte", señaló. Sin embargo, cifras de la propia zona militar indican que más de 40 ejecuciones se han registrado en el estado en lo que va del año, principalmente en la parte sur del estado, aunque detalló no saber si son propias de la entidad o un tiradero de cadáveres. Mientras la Secretaría de Seguridad Pública del Estado ha informado que en Hidalgo sólo se ha tenido conocimiento de 19 ejecuciones en lo que va del 2011, las cuales se incrementaron durante el mes de marzo, por el aumento del crimen organizado. **Claves-Cubren elecciones•** Durante el proceso electoral para la renovación de las 84 alcaldías personal del Ejército

tendrá participación en toda la entidad. Con la finalidad de aplicar la ley federal de armas de fuego y explosivos a efecto de conservar un ambiente de paz para que la ciudadanía pueda ejercer su acto cívico. **(Juan José Fernández, página 31)**

Uno más uno-Firmará JFOR protocolo de seguridad para elecciones: El gobernador José Francisco Olvera Ruiz firmará hoy, en la Secretaría de Gobernación federal, un protocolo encaminado a brindar mayor seguridad durante el proceso electoral del próximo 3 de julio. "Tendremos reunión en la Secretaría de Gobernación para establecer y reforzar en general la elecciones en el estado", explicó el titular del Ejecutivo estatal. En entrevista, el mandatario afirmó que será complicado brindar seguridad especial a todos los candidatos, pero que se mantendrá la vigilancia en cada municipio. "Estaremos pendientes con lo que cada candidato requiere, tendremos al menos 250 candidatos, va a ser complejo pero haremos lo posible", subrayó Olvera Ruiz. Posteriormente, en Actopan, el gobernador fue cuestionado sobre el próximo proceso electoral. Dijo que espera una elección civilizada, con estricto apego al derecho, donde los partidos políticos se esmeren más en conquistar la voluntad ciudadana, se esmeren en presentar propuestas, busquen convencer a la ciudadanía con candidatos y proyectos, así como que se olviden de las descalificaciones o la guerra sucia. Subrayó que Hidalgo requiere paz social y certidumbre, por lo que el gobierno tiene obligación de mantenerse imparcial y simplemente ser garante de que se respeten los derechos los derechos ciudadanos en general. A pregunta expresa sobre si promoverá la firma de pactos de civilidad, destacó que eso se hace cada vez que hay elecciones en la entidad. "Habremos de convocar a los partidos para tratar de mandar en conjunto el mensaje, pero el que firmen no puede asegurarnos la conducta de los ciudadanos, pero mandaremos el mensaje del clima de paz y certidumbre que entre todos debemos construir", concluyó. **(Redacción, Página 03)**

PLANO MUNICIPAL

Milenio-Alcaldía busca atraer turismo a través del Mundial Sub 17: La alcaldesa de Pachuca, Geraldina García Gordillo, indicó que su administración está en plena disposición de trabajar con las diferentes cámaras empresariales para atraer turismo los días que la capital hidalguense celebre el Mundial Sub 17 de futbol. "Como ustedes saben, nuestra responsabilidad es generar las posibilidades y acciones. Hemos tenido reuniones con las cámaras que prestan servicios y de comercio para ponernos a sus órdenes y si requieren de ampliaciones de horarios o de giros, para que el municipio los pueda fortalecer". La presidenta municipal explicó que los temas a atender son la ampliación de horarios de los comercios, transporte público y seguridad, todo esto como parte del convenio que suscribió con la Federación Mexicana de Futbol y el Club Pachuca para que la Bella Airosa fuera sede de este evento internacional. "No tienen mucha claridad, en un rato más voy a ver un video promocional de la ciudad de Pachuca que está proponiendo en Consejo Coordinador Empresarial para que sea una parte de lo que nos ayude en la promoción, que se puedan hacer convenios con el transporte público, empresas de difusión para que le podamos dar presencia a la ciudad de Pachuca, pero es la única propuesta que hemos recibido". Por el momento, la alcaldesa se reunirá en breve con las cámaras para detallar en qué se puede colaborar para que Pachuca tenga una exitosa organización. "Sí les hemos pedido a las organizaciones que puedan hacernos un planteamiento, que se organicen y la parte que le corresponde al municipio que es generar apoyo, dar condiciones, para que vean que estamos en la mejor disposición". En materia de seguridad, la encargada de Casa Rule recordó que es una cuestión compartida entre los diferentes niveles de gobierno garantizar que no haya ningún incidente en la ciudad durante el evento, pero no por eso van a evadir su responsabilidad, pues desde el momento que aceptaron organizarlo están consientes de esto. "Es nuestra responsabilidad (la seguridad) trabajando en todos los aspectos con el Club de Futbol Pachuca y con la Federación Mexicana de Futbol, hay mesas permanentes de diálogo, inclusive firmamos un convenio donde aceptábamos la realización de este evento y estamos trabajando con ellos para la estrategia de seguridad". Hace una semana, durante la última sesión de cabildo, los diferentes regidores dieron su apoyo a la realización del Mundial, el cual según los organizadores del mismo, pondrá a México en los primeros planos de la escena internacional de manera positiva. En voz del síndico hacendario, Víctor Manuel Gómez, la Asamblea Municipal dio sus buenos deseos a favor de la organización del evento deportivo internacional. **(Alejandro Suárez, página 09)**

PLANO NACIONAL

Milenio-PAN: absurdo y aberrante, exonerar a Peña por spots: El PAN calificó de "absurda" la sentencia del Tribunal Electoral que exoneró de responsabilidad al gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, por la difusión a nivel nacional de *spots* en televisión de su quinto informe de gobierno. En un comunicado consideró "aberrante" el proyecto presentado por la magistrada María del Carmen Alanís, ya que este señala que ni el gobernador ni su coordinador de Comunicación Social son responsables de la difusión de los promocionales. Al respecto, Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD, sostuvo que fue "incongruente" eximir al gobernador mexiquense, y sostuvo que con ello los magistrados "lanzaron un preocupante mensaje de impunidad". En su comunicado, el PAN recordó que su líder nacional,

Gustavo Madero, pidió a la magistrada excusarse debido a que sostuvo una reunión en su domicilio particular con actores identificados con el PRI. "Sin duda los actos cometidos por funcionarios del TEPFJ provocan desánimo, desconfianza e incertidumbre y dependencia a la hora de emitir sus resoluciones. Los mexicanos no merecen tener este tipo de funcionarios públicos que aprovechan su tarea jurisdiccional para tejer redes de poder y corrupción", reprochó el PAN. El PAN sostiene que si en el expediente se acredita que hubo violación y se responsabiliza a las televisoras a nivel nacional, no se puede omitir la corresponsabilidad de los servidores públicos implicados. Mientras, el PRD se sumó al reclamo contra el Tribunal Electoral. Jesús Zambrano hizo un extrañamiento a los magistrados que, encabezados por María del Carmen Alanís, avalaron dejar sin sanción al mandatario mexiquense. "En forma incongruente, la sentencia exonera al gobernador mexiquense, pese a que Peña Nieto fue quien contrató y pagó, con recursos públicos, estas transmisiones ilegales", aseveró. Advirtió que "los magistrados de la Sala Superior, particularmente los que formaron la mayoría de cuatro votos con que esta sentencia se aprobó, lanzan un preocupante mensaje de impunidad para los gobernantes y para todo aquel que intente burlar la ley". Dicha sentencia, señaló, contrasta con la que se le impuso al partido del Trabajo por las responsabilidades que se achacaron a Andrés Manuel López Obrador por el contenido de sus spots, "cuando éste se ha limitado a exponer demandas sociales". Y cuestionó: "¿es casualidad este trato tan diferenciado?". Luis Sánchez, dirigente del PRD en el Estado de México, consideró que la decisión del tribunal lastima y vulnera el proceso democrático que se vive en la entidad. Mientras, Camerino Márquez, representante perredista ante el IFE, consideró que seguramente no hay ciudadano que vea coherencia y credibilidad en esa resolución. Anunció que su partido presentará una queja por el mismo hecho contra Peña Nieto, pero por la difusión nacional de esos promocionales en radio. **(Daniel Venegas, página 19)**

COLUMNAS POLÍTICAS

Milenio-Trascendió:

Que el candidato de la alianza PRD-Convergencia-PT al gobierno del Estado de México, **Alejandro Encinas Rodríguez**, presentará hoy su equipo de campaña, y en el acto estará acompañado por el dirigente perredista en la entidad, **Luis Sánchez**, principal promotor de la fallida coalición con el PAN y uno de los detractores de la postulación del ex jefe de Gobierno capitalino.

¿Borrón y cuenta nueva?

Que el jefe de Gobierno de Distrito Federal, **Marcelo Ebrard Casaubon**, llegó a los festejos del PRD 10 minutos antes de lo programado, bajó de su vehículo y sólo un pequeño grupo de simpatizantes de Azcapotzalco lo saludó y gritó consignas a su favor, aunque en los alrededores del Monumento a la Revolución había varias mantas de apoyo estratégicamente colocadas.

Eso sí, a su paso, el mandatario local estuvo escoltado por un numeroso equipo de seguridad y en el templete ya lo esperaban **Jesús Zambrano** y **Dolores Padierna**, números uno y dos del perredismo, respectivamente.

Que, hablando del líder nacional del PRD, **Jesús Zambrano**, no estuvo presente en los primeros dos actos conmemorativos del 22 aniversario de su partido, porque viajó a Nayarit al inicio de campaña de **Guadalupe Acosta Naranjo**, quien arranca flojo en las encuestas, con su jefe **Jesús Ortega Martínez** como jefe de campaña.

Reunión de *Chuchos*, pues.

Que el número de aspirantes panistas a la Presidencia de la República puede crecer antes de que concluya este mes.

El ex líder nacional **Manuel Espino** dará a conocer los próximos días si participa en el proceso interno, ya que aun cuando fue expulsado, se jugará su última carta ante el Tribunal Electoral que, confía, le devolverá su militancia.

Por cierto, será este viernes cuando acuda al organismo para presentar su juicio para la protección de sus derechos político electorales.

Que en el Senado ya no quieren que los sigan balconeoando con el retraso en las obras de la nueva sede y sus ya

documentadas irregularidades.

Por esa razón se dio la orden de que no se permita más el ingreso de los reporteros gráficos. A ver cuánto dura la proscripción.

(Redacción, pág. 04)

Milenio-En pocas palabras....

De poder a poder: La contienda por la alcaldía de Pachuca quedó definida. Por el PRI, de última hora sacan su "as" de la manga, y lanzan al empresario Eleazar García, con lo cual además le dan un toque "ciudadano" a la candidatura. Mientras tanto el PAN y PRD, se la jugarán con Gloria Romero. Si bien hasta ahora la participación de García se había limitado al ámbito privado como líder de la Coparmex en el estado, precisamente eso podría representar su mayor virtud, al no ser identificado como un político tradicional. Recientemente mi compañera **Esperanza Heredia**, coordinadora del suplemento **Chic**, lo entrevistó y dijo cosas interesantes, que por venir al caso, las reproduzco parcialmente. A la pregunta expresa de ¿qué hace falta para impulsar el desarrollo de la ciudad?, Eleazar respondió: "Mayor vinculación entre la ciudadanía y el gobierno. Sensibilidad ante las necesidades reales de la población, así como fomentar la cultura de servicio tanto en el sector público como el privado. Buscar soluciones alternas a los problemas de vialidad, además de mejorar la seguridad pública, y mantener la paz social, entre otras cosas". Está claro que tiene bien identificados los problemas de la capital hidalguense, y que a pesar de no ser un "político de profesión", conoce las principales demandas de los pachuqueños. Por el lado de la coalición Hidalgo nos Une, los partidos tradicionalmente antagónicos ahora se vuelven a poner de acuerdo para abanderar a Gloria Romero de Tellería, quien junto con su esposo, José Antonio Tellería Beltrán (QEPD) despacharon ya en Casa Rule (2000-2003), aunque eran tiempos y circunstancias diferentes. Ahora, aderezada con la presencia de Xóchitl Gálvez, quien al no poder participar por carecer de su carta de residencia, decidió meterse a la campaña de Romero. Nada menos ayer en un restaurante de la avenida San Javier, hubo un cónclave de oposición el cual marcó el arranque formal de la contienda del próximo 4 de julio donde además de Pachuca, estarán en juego las restantes 83 alcaldías del estado. De tal forma que la disputa por la capital de Hidalgo se torna interesante, y se convertirá en una lucha de poder a poder, con un pronóstico reservado, y donde el trabajo que realice la alcaldesa Geraldina García en estos últimos meses de su administración, podrán inclinar la balanza para un otro lado o para el otro.

(Miguel Ángel Vargas, página 03)

Plaza Juárez-Alfil Negro-¡VAYA SORPRESA CON ELEAZAR GARCÍA!...EL PRI ARRIESGA AL DEJAR FUERA A CARTAS GANADORAS *EL PACHUCA UN EQUIPO EN CRISIS Y LLENO DE SOBERBIA: Nadie puede decir que no fue una sorpresa la candidatura del ingeniero ELEAZAR GARCÍA SÁNCHEZ –EGS- quien llega a la candidatura del PRI para Pachuca, como salido de la chistera de un mago, porque la verdad muy poco se nombraba entre los posibles, aunque formaba parte de una larguísima listas de posibles, puestos como relleno más que como serios aspirantes a la candidatura. Se quedan en el camino ALFREDO BEJOS Y JESÚS ANTÓN DE LA CONCHA colocados por el mismo Presidente del PRI OMAR FAYAD como finalistas de la justa, junto con otros priistas entre los que debió estar pero bien oculto don EGS. Llama la atención que uno de los parámetros para la decisión de la candidatura era un estudio de opinión, una encuesta, en la que poco nos enteramos que estuviera el señor ingeniero que ahora resulta el ganador. Se habló de un candidato ciudadano que suponemos representa el dirigente de empresarios, con los bemoles que debe tener en el ánimo de quienes hacen de la política una profesión responsable. No parece que la decisión haya sido fácil, porque por lo menos a alguno de los aspirantes le avisaron que no era, cuando faltaban unos minutos para el registro, lo cual desde luego no fue del agrado del aspirante y menos de sus seguidores.*¿ARRIESGA EL PRI ELTRIUNFO? Parece que sí. En el mismo registro había en los presentes sorpresa y en muchas caras dudas, terribles dudas, porque el propuesto no es conocido por muchos tricolores que llegaron y se fueron con muchas dudas. *SOBERBIA PRIISTA El partido del Bulevar Colosio no quiere perder Pachuca, por todo lo que significa en el lenguaje político. Tenía cartas ganadoras que garantizaban de entrada la victoria. CAROLINA VIGGIANO, PAULA HERNÁNDEZ OLMOS, DAVID PENCHYNA, JULIO MENCHACA, y los finalistas BEJOS Y ANTÓN DE LA CONCHA. No aprobó a ninguno de ellos. Razones habría de peso. Si fue un acto de soberbia, se puede pagar caro. *¿GANA ELEAZAR? Tendrá como rival a GLORIA ROMERO o NATIVIDAD CASTREJÓN que ya andan en plena pre campaña por todos lados. Si la estructura priista se suma con todo en la campaña primero y después a la hora de la verdad en la votación puede ganar don Eleazar. Para ello hace falta primero que se convenza a los priistas de Pachuca de que el candidato es el mejor de los aspirantes y de que representa realmente la

buena política de apoyo a quienes hacen de ésta una posibilidad de servicio y no una posibilidad de oportunismo. La operación cicatriz es obligada, porque más de uno quedó lastimado con un proceso de selección que para muchos no fue claro ni respetuoso. *CRISIS EN EL PACHUCA Hablando de PACHUCA, vaya crisis del equipo de futbol de JESÚS MARTÍNEZ Y ANDRÉS FASSI. Reducido a un equipo del montón, anunciaron que están transferibles TODOS. Debemos suponer que en este TODOS, están incluidos no sólo los jugadores, sino también los que trabajan en esta empresa, porque LA SOBERBIA con la que actúan los empleados del equipo molesta, porque se sienten soñados, miembros de la realeza del fútbol mundial cuando apenas si llegan a un equipito inflado que en las últimas temporadas dan lástima. Un poco de humildad y sencillez no les vendría mal. Darse cuenta que sin los aficionados no son nada, porque son los aficionados los que les han abierto las puertas para NEGOCIAZOS que hacen de este club una mina de oro. **(Adalberto Peralta, Página 02)**

Plaza Juárez-RETRATOS HABLADOS: *PRI: mucho ruido, y pocas nueces*MINUTARIO Homónimo de Eleazar García, "Chelelo", Eleazar García Sánchez, empresario pachuqueño exitoso de acuerdo al boletín del Revolucionario Institucional, fue registrado ante ese instituto político como candidato de unidad para buscar la presidencia municipal de Pachuca, en una de las determinaciones más raras y misteriosas de los últimos tiempos, porque sucede que nadie lo conocía hasta que el comunicado citado aseguró, por vida de Dios, que para su designación se partió de un profundo ejercicio de reflexión y análisis exhaustivo de las encuestas. El asunto, sin embargo, es que al menos en la cara de los priístas asistentes al registro, se reflejaba de manera evidente que no sabían quién era la persona que acompañaba a Omar Fayad, e incluso empezó a circular la versión de que se trataba de un enviado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI. Es decir que si por popularidad y conocimiento del ahora candidato se tratara, simplemente no se entiende cómo es que haya salido por delante de otros, que hasta el último minuto buscaron la nominación. Incluso en un afán por justificar lo injustificable, algunos de los asistentes al evento argumentaron que se trataba de una jugada maestra que dejaría atónitos, con la boca abierta, a los de la alianza opositora, toda vez que a una virtual candidata de la iniciativa privada como Gloria Romero, se ponía otro personaje con mismo origen. El asunto es que una sí está identificada por el potencial elector, que sabe quién es, su origen, sus objetivos. Y en el caso de Eleazar García, ni siquiera entre los reporteros que cubren la fuente empresarial sonaba el nombre, y por ello remitirse a la broma de que tal vez se trataba de algún pariente del "Chelelo". Porque al final de cuentas, el Revolucionario Institucional decidió dejar en el camino, quién sabe con qué afanes, a personajes que durante toda su vida buscaron ser alcaldes de la ciudad capital como David Penchyna, que de plano en esta ocasión se desmarcó de manera definitiva desde el primer momento. Lo mismo sucedió con Carolina Viggiano y Paula Hernández, ésta última prácticamente obligada a declarar que no, que no iba, de tal modo que en la recta final se observaron al dentista Alfredo Bejos y Jesús Antón de la Concha, y por la libre Julio Menchaca Salazar, uno de los pretensos con más cartas credenciales por su intachable trayectoria y un conocimiento amplio y real de su trabajo por parte de la ciudadanía. Sin embargo la decisión, que se pospuso hasta la crispación de todos los actores participantes en la misma, dejó abierto el camino para que un Bejos o un Antón fincaran vanas ilusiones, toda vez que no fue sino apenas 20 o 30 minutos antes del registro de García Sánchez, cuando les fue informado que no, que no iban a ser, y que por lo tanto tenían por obligación apoyar con la felicidad reflejada en el rostro al que había resultado "bueno". Decisión rara, complicada de entender, igual que la de Oralia Vega por Tulancingo, que pareciera haber sido tomada con dos posibles intenciones: UNA.- Que el PRI haya dado por perdidos los dos municipios más importantes del estado, en lo que algunos interpretan como fruto de una posible negociación, pero que de manera inmediata impide entenderla porque no se concibe cómo caminar por ese sendero sin llevar a la debacle a un gobierno emergido de ese instituto político. DOS.- Que en un exceso de soberbia, se tiene tanta confianza en la estructura tricolor, que con candidatos blandengues y con una raquílica popularidad, están ciertos que son capaces de ganar a quien se les ponga enfrente, y en donde lo que menos importa es precisamente el personaje que abandera los colores partidistas. En fin, que luego de mucho misterio, se aplica a cabalidad el refrán aquel del "mucho ruido, y pocas nueces". MINUTARIO.- Está confirmado que la UAEH va por un canal de televisión. Mientras en Radio y TV de Hidalgo duermen el sueño de los justos, ni para atrás, ni para adelante, simplemente dejar que pase la vida. **(Javier Peralta, Página 05)**

Crónica-Ese golpe, nos dolió a todos: La negativa de amparo contra Alfredo Rivera Flores, autor del libro "La sosa Nostra. Porrismo y gobierno coludidos en Hidalgo", que lo obliga a pagar una sanción económica por daño moral a Gerardo Sosa Castelán, aludido en el texto, primero manda una pésima señal sobre la actuación de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y luego resulta una amenaza velada contra cualquier periodista, escritor o investigador que se atreva a someter al escrutinio social a una figura pública. No se puede menos que lamentar esta decisión de los magistrados de la SCJN, que la tarde del miércoles pasado decidieron darle la razón a Sosa Castelán, hoy presidente de la Fundación Universitaria, sobre su demanda de daño moral que involucró como codemandados no sólo al contador, escritor, periodista e investigador, Rivera Flores, sino al parodista Miguel Ángel Granados Chapa, autor del prólogo del libro; Enrique Garnica Ortega, diseñador de la portada; al fotógrafo Héctor Rubio Traspeña, autor de la fotografía de Sosa Castelán y a Librería S.A. de C.V., que editó el texto. Al final, el juez vigésimo noveno civil del Distrito Federal, Miguel Ángel Robles Villegas, decidió que el único culpable es Rivera Flores, quien ahora esperará la sentencia, que será pagar una cantidad sin determinar aún al afectado, además de publicar parte de la sentencia, por sus propios medios en el diario El Universal. La espada de la corrupción, la injusticia y la violación a la libertad de expresión y de la ciudadanía en su derecho a saber, pende sobre miles de comunicadores en el país, comprometidos con su sociedad. Lamentable de verdad. **(Carlos Camacho, página 03)**

La Crónica de Hoy- Se polariza el bloque opositor: Natividad Castrejón Valdez, apareció en la escena política de Hidalgo al lado del extinto Antonio Tellería Beltrán, este decide participar en la política partidista logrando dos triunfos consecutivos como candidato partido Acción Nacional sobre el Partido Revolucionario Institucional (PRI), que lo convirtió diputado local y presidente municipal de Pachuca. Durante su gestión como alcalde, que su merma de salud le quitó infortunadamente la vida, Castrejón fue una pieza importante engranaje. Aunque en ese momento operó con bajo perfil. Tellería Beltrán siempre lo participó de sus decisiones, lo que le dio una buena dosis de experiencia y conocimiento de la política local. Su capacidad y habilidad política mostrada también al interior del PAN, partido al que se afilió en su natal Zacatecas, fue lo que motivó a José Guadarrama Márquez a invitarlo a coordinar su campaña al gobierno del estado, construyendo relaciones y formando parte de una estructura en el Partido de la Revolución Democrática (PRD), logrando con esta tres postulaciones a cargos de elección popular. Hoy confronta a la viuda de su amigo, a quien incluso en otras etapas apoyó para que alcanzara la diputación federal que ostenta, pero en política todo se vale, así que mientras para Gloria Romero León es el factor definitivo para establecer la candidatura a la alcaldía de Pachuca por la coalición Hidalgo nos une, para Natividad Castrejón sólo es un factor para la toma de decisión de la dirigencia de los partidos. Así, el escenario de la coalición opositora PAN-PRD empieza a enturbiarse, más con el apoyo de personajes panistas a Castrejón Valdez, al extremo de quebrarse porque tal vez ninguna de las partes ceda y termine cada partido postulando a su candidato lo que crearía el escenario idóneo al PRI para retener la Casa Rule. **(Alberto Witvrun, pag. 05)**

El Reloj-Pachuca, duro golpe al PAN: El registro de Eleazar García como precandidato del Partido Revolucionario Institucional a la alcaldía de Pachuca, genera un cisma de considerables dimensiones al interior del Partido Acción Nacional. Con esta "jugada" de ajedrez, los estrategas electorales del tricolor, colocan a su partido con cierta ventaja, frente a su más férreo contrincante en la capital hidalguense. Independientemente del ambiente que prevaleció ayer en la calle de Moctezuma, vale la pena asomarse a las decisiones de las superestructuras e intentar lecturas de hechos, que como experimentos, podrían funcionar al PRI en el corto y mediano plazo. Es decir, que un ciudadano desvinculado a los partidos, pero integrante del Consejo Empresarial de Hidalgo (COPARMEX), enarbole hoy la bandera del priísmo, debilita sin duda al Partido Acción Nacional en la contienda por las alcaldías. Sobre todo, porque este segmento empresarial ha estado identificado con el partido ultraderechista que alguna vez gobernó la Casa Rule. En términos del escenario local, tanto los integrantes, como los presidentes de COPARMEX Hidalgo, habían permanecido "alineados" no sólo a la cúpula de su organismo, sino con el grupo Tellería, familia de empresarios históricamente vinculada al PAN. Del grupo COPARMEX-Tellería, emergió el primer presidente municipal blanquiazul, quien lamentablemente por cuestiones de salud, tuvo la necesidad de interrumpir su mandato al frente de la alcaldía capitalina. Hoy, a poco más de 9 años de distancia, pero sin el apoyo de COPARMEX, Gloria Romero viuda de José Antonio Tellería, aspira con un debilitado partido de derecha, a convertirse en la candidata de la alianza PAN-PRD. A este cisma blanquiazul, se añade la adhesión de Rodolfo Chavero y Guillermo Galland, "eternos rivales" en su partido, que hoy aparecen unidos, pero en contra de Gloria Romero y a favor de Natividad Castrejón, el aspirante más serio para competir contra Eleazar García y las estructuras tricolores. En suma, el PAN en Pachuca pierde a una de sus estructuras de mayor valor, no sólo en términos de militancia, sino que además de apoyo económico, pues COPARMEX era considerada como la "caja chica" del blanquiazul en tiempos electorales. Y sin embargo, para los tricolores de la capital las cosas no serán "miel sobre hojuelas", pues la dirigencia del PRI, deberá tener la suficiente sensibilidad para entender cada segundo de lo ocurrido ayer en la calle de Moctezuma e interpretar las reacciones de militancia congregada. Ciertamente, la presencia de Mirna Hernández dirigente municipal de ese partido, será clave en las tareas "quirúrgicas", sobre todo, si es que Mirna es considerada en la fórmula que la coalición Juntos por

Hidalgo inscribirá ante el IEE, pues su trayectoria pública, le permitirá abonar y generar las condiciones para sacar adelante la elección el 3 de julio. **(Edmundo Pineda, pág. 9)**

COLUMNAS POLÍTICAS LOCALES

Criterio-Se dice ...

que no hay plazo que no se cumpla, ni deuda que no se pague. Ayer el PRI cumplió con sus convocatorias y registró a sus aspirantes en los 78 municipios donde competirá con abanderado propio. Casi todas los municipios importantes (salvo Tulancingo) se decidieron ayer: Pachuca, con **Eleazar García**; Huejutla, con **Andrés Espinosa**; Ixmiquilpan, con **Carlos Daniel Nicolás Martín**; y Tula, con **Jaime Allende**. Los nombramientos darán mucho de qué hablar para todo tipo de analistas, desde los profesionales, hasta los que componen a Hidalgo desde un café. Lo cierto es que el PRI ya puso sus cartas sobre la mesa y ahora tendrá que jugar una buena mano si quiere mantener los triunfos habituales.

que donde afinan sus estrategias para el fin de semana es en la alianza opositora PAN-PRD, pues tanto **Gloria Romero** como **Natividad Castrejón** hacen sus últimos movimientos antes de que se den a conocer los resultados de la encuesta que ambos partidos mandaron hacer para ver quién se quedará con la nominación, y competirá contra el empresario **Eleazar García** en las urnas el 3 de julio próximo.

que lo cierto es que las cosas al interior de la alianza opositora están al rojo vivo, pues hay por lo menos tres consejeros nacionales del blanquiazul se han inclinado públicamente a favor del perredista **Natividad Castrejón**, entre ellos **Marisol Vargas, Alejandro Moreno** y **Rodolfo Chavero**, además de otros militantes de renombre.

que en el registro de **Andrés Espinosa** como aspirante del PRI a la alcaldía de Huejutla fue notoria la ausencia de tres personajes importantes en el tricolor: el ex diputado local **Darío Badillo Ramírez** y **Said Fayad**, quienes por cierto, según trascendió, intentaron convocar a una marcha en contra de la decisión tomada al interior de su partido, acto que no logró respuesta de la militancia.

que el dirigente nacional del PRI, **Humberto Moreira**, sería uno de los invitados a la ceremonia protocolaria mediante la cual el Revolucionario Institucional tomará protesta a sus aspirantes a las presidencias municipales. En las oficinas estatales del tricolor se trabaja para tener lista la tarima, lonas y sillas para la ceremonia, aunque la presencia del máximo dirigente del partido aún no se ha confirmado.

que otro dirigente nacional partidista que haría acto de presencia en el estado sería el perredista **Jesús Zambrano**, quien se comprometió a una reunión en Pachuca el próximo sábado para impulsar la fuerza perredista en la alianza opositora.

(Redacción, pág. 02)

Milenio-El pájaro carpintero...

Que la sorpresa para propios y extraños de la política hidalguense es la designación del empresario **Eleazar García** como candidato del PRI para la alcaldía de Pachuca, pues literalmente es un desconocido de la vida pública. Dicen que la sorpresa también fue para él, pues ayer por la mañana juraba que no competiría por ganar la candidatura y tres horas después se estaba registrando como candidato.

Que hablando del registro del empresario **Eleazar García** como candidato del PRI para Pachuca, quien se apareció para apoyar la candidatura del tricolor es nada menos que **Guadalupe Orona**, líder de **Antorcha Campesina** en Hidalgo, a quien dicen ya alinearon y ahora todas sus protestas y marchas estarán dirigidas en contra del gobierno federal, empezando con un plantón en la **Sedesol**.

Que los aspirantes de la alianza opositora se siguen descalificando a pocos días de que una encuesta "decida" al candidato por PAN-PRD para Pachuca. El perredista **Natividad Castrejón** acusa que **Gloria Romero**, a través de

Xóchitl Gálvez, le están poniendo el pie y difamando sus aspiraciones a la alcaldía, por lo que Castrejón la llamó mitómana, pues asegura que le ha dado por decir mentiras a cada rato. Lo bueno es que hay unidad en la oposición.

Que a quien también le están tirando pedradas e indirectas es al presidente del PRD en Hidalgo, **Pedro Porras**. Ayer durante el festejo por lo 22 años del sol azteca en la entidad y cuando Porras partía un gran pastel que le llevaron, algunas voces le dijeron que "ya reparta el pastel", pues "ya se lo quedó tres años", por lo que el líder del sol azteca no le quedó más que hacerse el sordo y seguir con festejo. Será una premonición.

Que el secretario de Salud, **Pedro Luis Noble**, se llevó el primer chasco en lo que lleva como titular de la dependencia, pues dicen que Hidalgo estaba a punto de recibir un certificado que otorga el **Gobierno Federal** para los estados libres de casos de rabia; sin embargo, se enteraron que en Tizayuca se presentó uno, por lo que les avisaron que ya no les entregarán nada. Lo bueno que el secretario todavía tiene oportunidad de recibirlo, si es que en los próximos dos años garantiza erradicar la rabia en el estado.

(redacción, página 03)

Milenio-Las perlas...

- "Hemos concluido que el partido debe de postular a uno de sus perfiles más ciudadanos, aquel que más en el activismo ha estado en la simpatía y en la militancia."

Omar Fayad, líder del PRI en Hidalgo, sobre la designación del empresario Eleazar García como candidato por Pachuca.

- "Hay una alta deserción, y no porque no tengan ganas de estudiar, sino porque no tienen dinero para pagar, ese es el gran problema que tenemos."

Joel Guerrero, secretario de Educación Pública de Hidalgo, sobre los motivos de que alumnos deciden abandonar sus estudios.

- "No ha dejado ningún documento a la dirigencia estatal del PRD, cuando menos aquí en la estatal no."

Pedro Porras, dirigente estatal del PRD, sobre la supuesta renuncia al partido del alcalde de Zimapán, José María Lozano. **(redacción, página 03)**

Independiente-El socavón: Ni Bejos, ni Antón, ni Sepúlveda. El "gallo" tricolor para Pachuca es el empresario Eleazar García... ¿lo conocerán los pachuqueños?... **(redacción, primera plana)**

Uno más uno-Pachuquillas: Priistas del municipio de Huautla manifestaron su inconformidad por la forma en que se designó el candidato de nueva alianza, al señalar que la dirigencia del Panal últimamente se cerro y no dio a conocer con tiempo quien iba ser la persona quien los representaría. Todos ellos se reunieron en las oficinas del PRI para manifestar su descontento...**(redacción, primera plana)**

La Crónica-Grillerías:

NOMBRAMIENTO

La designación de Selene Peña como precandidata del PRI al ayuntamiento de Zempoala no sólo generó el rechazo de buena parte de su militancia sino que despertó a los partidos de oposición en ese municipio para buscar a otros aspirantes del tricolor que se quedaron en la orilla e invitarlos a pasarse a sus filas. Tal es el caso de Héctor Meneses, nacido en la comunidad de Téllez, quien ahora es pretendido por el Panal para buscar la alcaldía de Zempoala y dicen los lugareños que si se da tal cambio es casi seguro que derroten al priismo, dividido ya de por sí.

PROMOCIÓN

La asociación de propietarios de haciendas en Hidalgo pidió a la Secretaría de Turismo mayor apoyo para la promoción de

estos lugares que representan una alternativa para los paseantes. Según sus voceros, en la entidad hay una marcada preferencia para promover e impulsar el turismo hacia los balnearios y poca o nula información respecto a alternativas como las haciendas, los museos y el ecoturismo.

MINERAL DE LA REFORMA

El empresario Santos Islas montó en cólera cuando su hijo Arturo le confirmó que no sería el abanderado tricolor al ayuntamiento de esa demarcación. Sin importarle quién los observara, Don Santos le gritaba a "Cono" molesto por el desaire, hace unos días. Testigos del hecho comentaron a los grillitos que Santos Islas le pedía a su hijo el nombre del priista que le comunicó la noticia negativa pues quería una explicación al respecto.

YOLI TELLERÍA

La diputada local panista es un claro ejemplo de trabajo y compromiso con su responsabilidad, pero además de amor a su familia. A la legisladora se le observa lo mismo en el Congreso del estado, en reuniones de su partido o en barrios y colonias de Pachuca, pero también es común verla en centros comerciales de la ciudad comprando despensa. Ayer, Yoli Tellería sostuvo reuniones con su partido y luego pasó a comprar tortillas a una conocida tienda del bulevar San Javier para de ahí ir corriendo a su casa a comer con su familia. **(Redacción, pág. 02)**

Crónica...

Arriba-Natividad Castrejón: Conformar una agenda que permita acrecentar los vínculos con todos los sectores sociales es parte de la diaria labor de Castrejón Valdez rumbo a los comicios de julio. En tal sentido, sostuvo un encuentro con los empresarios de la capital hidalguense (a los cuales conoce muy bien) para ubicar necesidades del rubro, pero también recorrió colonias de Pachuca, con lo que logró un contacto directo con más gente.

Abajo-Marcela Vieyra: La diputada federal, que alcanzó la curul en San Lázaro tras la llegada de Ramón Ramírez al Congreso local, parece más preocupada por aclarar que no se considera a sí misma otra "Juanita", que por los problemas sociales que atraviesa la región a la que supuestamente representa. Es conocida por el desapego al trabajo y lejos quedaron los días en los que recorría colonias y barrios de Tula para atender peticiones. **(redacción, página 02)**

CARTONES POLÍTICOS Y ANEXOS

Rapé



Verso sin esfuerzo

el país del nunca jabaz

Sonidos del silencio

Milenio



¿Qué es ese silencio que ensordece y pone hasta la madre?

Únete a la marcha silenciosa por la paz

Criterio



Vía Libre



Plaza Juárez

